

PROTOKOLL

HAUPTVERSAMMLUNG VOM 16.02.17 QUARTIERVEREIN RIEDERNRAIN

| | |
|---------------------------------------------------------------------------------|-----------------------------------------------------------------------|
| <i>Eröffnung der Versammlung und Begrüssung durch Präsidentin Katrin Völgyi</i> | ab 19.30 Uhr |
| <i>Schluss der Versammlung</i> | um 21.15 Uhr |
| <i>Anwesende</i> | Nach Präsenzliste Einige Entschuldigungen sind eingegangen |
| <i>Protokoll nach Traktandenliste</i> | Die aufgestellte Traktandenliste wird durch die Versammlung genehmigt |
| <i>Protokollverfasser</i> | Ernst Schmid |

1. Protokoll vom 18.02.15

Das Protokoll vom 18.02.15 wird durch die Versammlung einstimmig genehmigt.

2. Jahresbericht 2016

Der Jahresbericht 2016 wird durch die Versammlung genehmigt.
Zwischendiskussion mit Familie Weber. Herr Weber ist über das träge Erledigen von Aufträgen enttäuscht, vor allem die Türschliessung Veloraum 3. Etappe. Dies wird im Traktandum „Projekte“ noch weiter besprochen.

3. Jahresrechnung 2016 / Budget 2017

Jahresrechnung 2016

Vorstellung der Jahresrechnung durch den Kassier.

Diskussion Punkt „Gemeinschaftsraum“. Einige Vereinsmitglieder sind mit Jahresmiete von Fr. 600.00 für den Gemeinschaftsraum nicht einverstanden. Durch den Vorstand wurde veranlasst, den Gemeinschaftsraum für den Verein zu mieten, damit der Raum für alle Bewohner des Riedernrains zur Verfügung steht. Dies war nach der Raummiete durch Atelier Hartmann nicht mehr möglich. Der Mietpreis, monatlich Fr. 50.00, der durch Atelier Hartmann bezahlt wurde, wurde vom Verein weitergeführt.

Der Gemeinschaftsraum geht wieder an die Eigentümer der Etappe I + II zurück..

Die Jahresrechnung 2016 wurde jedoch gleichwohl von der Versammlung einstimmig genehmigt.

Budget 2017

Das Budget 2017 wird, mit Ausnahme der Budgetpostens „Fr. 600.00 Raummiete“ von der Versammlung einstimmig genehmigt.

4. Revisorenbericht und Entlastung Vorstand

Die Jahresrechnung wurde durch die Revisoren als vollständig und richtig geprüft und ist verdankt worden. Dem Vorstand wird die Entlastung zugesprochen.

5. Bestätigung Mietgliederbeitrag Fr. 20.00

Der Mitgliederbeitrag von Fr. 20.00 ist einstimmig gutgeheissen worden.

6. Statutenänderung: Antrag Vorstand

Der Antrag des Vorstands wurde durch die Versammlung abgelehnt. Die ursprünglichen Statuten bleiben bestehen.

Wahl des gesamten Vorstandes ist der Versammlung vorzuschlagen. Die Wahlen stehen im Jahr 2018 an.

7. Berichte über Projekte des Vorstandes

Trampelpfad und Brüggli

Sind durch die Stadtgärtnerei geflickt worden und werden in Zukunft kostenlos für die Riedern unterhalten.

Öffnung / Schliessung Kehrichtraum und Treppenabgang zu Briefkästen

Die Spezialschlösser sind montiert. Öffnungszeit wie Einstellhallentor. Zugang für Bewohner 2. – 4. Etappe mit eigenem Hausschlüssel. Geprüft muss noch werden, ob Schliessung 2. Etappe von den Bewohnern, die keinen Parkplatz in Ebene 3 + 4 haben, auch funktioniert.

Schliessung aller Ausgangstüren

Die Schliessung aller Ausgangstüren, welche aus der Parkhalle führen, ist bereits in Arbeit. Es wurde jedoch über die Elektrofirma Steiner eine automatische, zentrale Schliessung geprüft und wurde durch Verwaltung und Projektteam als noch zu teuer beurteilt. Neu werden Einzeltürschliessung, wie bei der Türe im Treppenabgang, zur Offerierung ins Auge gefasst.

Antrag durch Herrn Weber, 3. Etappe:

Alle Türen sind, nebst dem Abschliessen, auf gute Schliessung der Türblätter zu prüfen und die Instandstellungen auch offerieren zu lassen. Die Instandstellung sei dringend in Gang zu setzen. Die Versammlung unterstützt diesen Antrag.

Vorstand

Neu soll eine Arbeitsgruppe gegründet werden, bestehend aus Mitgliedern aus 1.-4. Etappe, die zweimal im Jahr die Siedlung auf Schäden prüft. Sind solche feststellbar, sind diese der Verwaltung zu melden und zu veranlassen, dass die Behebungsarbeiten entsprechend bearbeitet werden.

Brief von Familie Schweizer

Der Vorstand nimmt sich dieser Angelegenheit umgehend an.

8. Mitgliederanträge

Antrag Herr Weber

Vorstand soll prüfen, wie Vereinsmitglieder besser informiert werden können

Antrag Herr Thüler

Räumung Veloräume von nicht mehr fahrbaren Velos.

9. Verschiedenes

Keine Mitteilungen.